

Die Laufveranstalter des Herzlaufs Steiermark übergaben Spendenscheck

Mehr als 12.170 Euro kommen der vielfältigen Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich zugute.

Linz/St. Barbara im Mürztal, 7. September 2023 – Mit einem Spendenscheck über mehr als 12.170 Euro stellten sich die Organisatoren des Herzlaufs Steiermark, die Marktgemeinde St. Barbara im Mürztal mit Bürgermeister Jochen Jance und Carina Leitner sowie der SC St. Barbara mit Rainer Schlang, beim Verein Herzkinder Österreich ein. Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer, Katrin Brunner und Manuela Kern nahmen den großzügigen Scheck entgegen. „Die finanzielle Unterstützung ist für unser vielfaches Angebot für herzkrankte Kinder, Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien sehr wichtig“, betont Michaela Altendorfer, die sich bei allen aktiven Freizeitsportlern und Spendern herzlich bedankt. 2.100 Läufer und Nordic Walker gingen im Juni in St. Barbara im Mürztal an den Start. Der Herzlauf stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. „Die Charity-Sportveranstaltung ist eine Aktion zur Vorsorge gegen Herzkrankheiten und soll Menschen zur Bewegung motivieren“, erklärt die Herzkinder Österreich-Präsidentin. In diesem Jahr stehen noch zwei Herzläufe auf dem Programm. Am 23. September fällt der Startschuss für den Herzlauf Vorarlberg in Bludenz und am 1. Oktober für den Herzlauf Oberösterreich in Traun.**Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at
www.herzlauf.at



Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer (2. v. r.) sagt herzlichen Dank für die großzügige Spende.

Foto: Marktgemeinde St. Barbara im Mürztal (frei)